



Benefizkonzert am Do., 14. Nov. 2013 in Kilsheim

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich darf mich bei Ihnen im Namen der Mitglieder des „Traditionsverbandes der ehemaligen Angehörigen des Standortes Kilsheim e.V.“, im Rahmen unseres Benefizkonzertes am 14.11.2013 mit dem Heeresmusikkorps aus Veitshöchheim für jegliche Hilfe für die gute Sache, recht herzlich bedanken. Ohne Ihre Unterstützung, wäre dieses Benefizkonzert und insbesondere diese grandios hohe Spendensumme, welche ich überreichen durfte, so nicht wieder möglich gewesen.

Herzlichen Dank!

Ich darf Ihnen, auch seitens der Spendenempfänger vom Bundeswehrsozialwerk und der Pater Alois Grimm Schule in Kilsheim, ein herzliches vergelts Gott und viele Grüße übermitteln.

In der Pause des Konzertes, konnte ich, Dank Ihrer Hilfe, die Spendenschecks im Gesamtwert von 9200 Euro an die Schirmherrin des Bundeswehrsozialwerks „Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien“, Frau Beate Jung, sowie an Herrn Rektor Uihlein, der Pater Alois Grimm Schule zur Förderung der Grundschüler, überreichen.

*Detaillierte Informationen und insbesondere die Bilder über diesen herausragenden Abend in Kilsheim, können Sie natürlich auf unserer Homepage www.traditionsverband-kuelsheim.de jederzeit einsehen.
gez. Armin Rother, 1. Vorsitzender*

